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Comissão discute soluções para transporte suplementar
Assunto: 
AUDIÊNCIA PÚBLICA

 A Comissão de Desenvolvimento 

Econômico, Transporte e Sistema Viário da Câmara Municipal de Belo Horizonte realizou, nessa terça-feira, 5 de agosto, 

audiência pública para prestar esclarecimentos à população sobre a atual situação do transporte coletivo suplementar da 

cidade. 
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Representantes de usuários, poder público e empresas debateram o assunto às 13h30, no Plenário Helvécio Arantes. 

Estiveram presentes os vereadores Wagner Messias ??Preto?? (DEM) e Valdir Antero ??Índio?? (PTN).

O Presidente da Associação dos Usuários de Transporte Alternativo Coletivo Urbano Terrestre de Minas Gerais 

(ASSUTRACU-MG), Hélio Pereira Leitão, cobrou posições acerca de tópicos como: função dupla do motorista (também 

como cobrador), catraca, porta traseira, meia passagem cartão BHBus para idosos, reserva de lugares e criação da 

Frente Parlamentar dos Usuários do Transporte Coletivo. 

De acordo com ele, os transtornos ainda são muitos e o cidadão merece um tratamento mais digno: ??o motorista 

cobrando passagem com o veículo em movimento transgride as regras, oferecendo riscos aos passageiros e ao trânsito 

em geral??, disse.

Cooperativas
Já Hélio Figueiredo, presidente da Cooperativa de Transportes Alternativos de Passageiros de Minas Gerais, conta que 

o desrespeito nos veículos é grande e que é difícil saber como se comportar diante de algumas situações: 

 

Segundo Ricardo Mendanha, Diretor-Presidente da Empresa de Transportes e Trânsito de Belo Horizonte (BHTRANS), 

os assuntos estão em discussão interna, que a empresa admite mudanças, principalmente no que diz respeito às 

catracas e que providências serão tomadas: ??estamos estudando instalar portas traseiras nos coletivos e mudar a 

posição das roletas para longe das escadas, diminuindo o risco de acidentes. 
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Ainda acreditamos ser viável o sistema de bilhetagem com dispositivo eletrônico. Porém, não sabemos se isso vai gerar 

descontrole no balanço para as empresas. Tudo ainda está em fase de experiência, explicou.

Compareceram, ainda, à sessão: Maria Fernandes Caldas, Secretária Municipal de Políticas Urbanas ? Interina; 

Alessandra Henrique, Economista, representando Iraci Cunha, Presidente do Sindicato das Empresas de Transporte de 

Passageiros de Belo Horizonte (SETRABH); Maurício dos Reis, Presidente do Sindicato dos Permissionários Autônomos 

do Transporte Suplementar de Passageiros do Município de Belo Horizonte/MG (SINDPAUTRAS); Eduardo Cardoso, 

Diretor Secretário do SINDPAUTRAS e João Flávio Resende, Assessor da Presidência da BHTRANS.

Informações nos gabinetes dos vereadores: Wagner Messias Preto (3555-1176/1177); Waldir Antero Vieira Índio 
(3555-1180/1181).
 

Data publicação: 
Segunda-Feira, 4 Agosto, 2008 - 21:00


